



Pressemitteilung

Maxus eDeliver 7 AWD: Kraftvoll, leise und elektrisch im Einsatz für die Post

- **Mit dem Maxus eDeliver 7 AWD verstärkt die Post ihre elektrische Flotte für den Einsatz in Stadt und Land**
- **Mit 299 PS und elektrischem Allradantrieb meistert der Maxus eDeliver 7 AWD jede Zustellung – von der Stadt bis zu alpinen Gebieten**
- **Dank 5 Jahren Herstellergarantie, 8 Jahren Batteriegarantie und 24h-Mobilitätsservice bietet Maxus maximale Sicherheit für den Einsatz im anspruchsvollen Zustellalltag**

Wallisellen ZH, 01. September 2025 - Mit grossem Engagement hat das Team von Astara B2B & Fleet einen bedeutenden Meilenstein erreicht: Die Schweizerische Post setzt neu auf 20 vollelektrische Maxus eDeliver 7 AWD für ihren Zustellverkehr.

Die Fahrzeuge sind bereits in der ganzen Schweiz im Einsatz und unterstützen die Post bei der nachhaltigen Zustellung auf jedem Terrain. Mit Allradantrieb, 299 PS, einem Ladevolumen von 6,7 m³ sowie einer gebremsten Anhängelast von bis zu 2'000 kg bietet der Maxus eDeliver 7 AWD eine leistungsstarke und effiziente Lösung für die Anforderungen moderner Logistik. Im Rahmen einer Angebotsanfrage erhielt Maxus Switzerland den Zuschlag, weil Astara alle Anforderungen der Post erfüllt und das wirtschaftlichste Angebot einreichte. Das Modell überzeugt durch sein hervorragendes Preis-Leistungs-Verhältnis sowie seine Vielseitigkeit im täglichen Einsatz – von urbanen Zustelltourern bis hin zu anspruchsvollen Strecken in alpinen Regionen.

„Der Maxus eDeliver 7 AWD vereint kraftvolle Performance mit moderner Elektromobilität und verkörpert die nächste Generation nachhaltiger Nutzfahrzeuge – emissionsfrei, effizient und vielseitig einsetzbar“, sagt **Martin Weltrich, Brand Director Maxus Switzerland bei Astara.**

Beate Martin, Director B2B & Fleet bei Astara Switzerland, ergänzt: *„Der Maxus eDeliver 7 AWD ist wie gemacht für die Anforderungen der Post: leistungsstark, effizient und vielseitig einsetzbar – selbst unter anspruchsvollen Bedingungen. Mit seinem Allradantrieb, der hohen Anhängelast und dem grosszügigen Ladevolumen erfüllt er alle Anforderungen einer zukunftsfähigen Flotte. Wir freuen uns, mit Maxus einen Partner an unserer Seite zu haben, der nicht nur technologisch überzeugt, sondern auch mit attraktiven Angeboten und hoher Zuverlässigkeit punktet.“*

Der Maxus eDeliver 7 AWD überzeugt nicht nur durch seine technischen Eigenschaften, sondern auch durch seine Alltagstauglichkeit im anspruchsvollen Schweizer Gelände. Die Fahrzeuge wurden speziell für den Einsatz im urbanen wie auch im alpinen Raum konzipiert und bieten eine kombinierte WLTP-Reichweite von 332 Kilometern. Ergänzt wird das Angebot durch ein umfassendes Garantiepaket: 5 Jahre oder 100'000 km Herstellergarantie, 5 Jahre Mobilitätsgarantie sowie 8 Jahre oder 250'000 km Garantie auf die Hochvoltbatterie.

Der Maxus eDeliver 7 AWD bringt Allradantrieb und Elektro-Power auf die Schweizer Strassen – jetzt auch im Einsatz bei der Post.



Weitere Informationen:

www.maxusmotors.ch

* * *

Über Maxus

Maxus Motors ist Teil von SAIC Motor, dem siebtgrössten Autohersteller der Welt. SAIC Motor ist zugleich der erste Automobilkonzern in China, dessen Jahresabsatz 7 Millionen Einheiten überstieg. Maxus ist in Europa eine noch recht junge Marke, welche in vielen Teilen der Welt bereits auf Erfolgskurs ist. Das Unternehmen ist bestrebt, nachhaltige Mobilität zu fördern und innovative Lösungen für die Elektromobilität anzubieten.

Powered by ASTARA – The Open Mobility Company

Astara ist der offizielle Importeur der Marke Maxus in der Schweiz.

Astara versteht sich als innovatives Mobilitätsunternehmen, das den Menschen in den Vordergrund stellt und das sich der Nachhaltigkeit verpflichtet.

Mit einem Umsatz von über 5 Milliarden Euro im Jahr 2024 bietet Astara individuelle Mobilitätslösungen an, die auf die verschiedenen Bedürfnisse der Kundinnen und Kunden ausgelegt sind, genauso wie auf die unterschiedlichen Voraussetzungen der jeweiligen Märkte. Dies beinhaltet alle Optionen, vom Kauf des Fahrzeugs über Abos bis zum Carsharing. Ein modernes Mobilitäts-Ökosystem baut auf der Astara-Plattform und einem intelligenten Datenmanagement auf.

Möglich ist all dies dank dem diversifizierten und multikulturellen Team von Astara, das 3'000 Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter aus fast 50 Nationen vereint. Zurzeit ist Astara in 19 Ländern und auf 3 Kontinenten präsent, in Europa, Lateinamerika und Südostasien.

MOVE. IT'S YOUR RIGHT.

Weitere Informationen über Astara finden Sie unter: www.astara.com

Ansprechpartner für redaktionelle Rückfragen

Lucas Alvarez

Public Relations Manager

Astara Central Europe - Switzerland

Tel. +41 44 816 43 50

E-Mail: lucas.alvarez@astara.com

Pressemitteilungen und Fotos können auf der Medienseite von Maxus unter news.maxusmotors.ch angesehen und heruntergeladen werden.